

Gemeinde Mainhausen, Montag, 8. Juni 2020

Mainhausen hat einen neuen Standesbeamten

Heiko Gast sagt „Ja“ zu seiner neuen Tätigkeit

Das hatte sich Heiko Gast schon lange erhofft: neben seiner Hauptfunktion in der Gemeindeverwaltung auch als Standesbeamter wirken zu können. Nach entsprechender Ausbildung an der zuständigen Akademie in Bad Salzschlirf ist sein langjähriger Wunsch jetzt in Erfüllung gegangen.



Nach Bestehen der Abschlussprüfung darf Herr Gast ab sofort Beurkundungen rund um Eheschließungen, aber auch Geburten und Sterbefälle eigenverantwortlich durchführen. Die seit Jahren in der gleichen Funktion tätige Sabine Ritter freut sich über den Zuwachs und Entlastung im Mainhäuser Standesamt.

Der Erste Beigeordnete Torsten Reuter und der Fachbereichsleiter Bürgerservice Marco Jähner gratulierten Herrn Gast und überreichten ihm seine Bestellsurkunde.